
香港文匯報訊（記者林子棠、阿
祖）在TVB晚宴上談到《下流上車

族》結局篇收視報捷再度贏《開心

無敵獎門人》，志偉笑說：「我這

些上流人最怕下流人，他成世人都

不懂喊，現日日喊，看到大家也眼

濕濕，結局的確感人，一家人大團

圓結局。」之前跟林敏驄輸賭裸

跑，志偉苦笑說：「我是欠他們一

餐、一個『跑』，真的認輸我樂意

輸，我都巴閉《獎門人》收視

26.1， 他 收 視 26.7 喎 ， 真 的 服

輸！」問他是否做定條褲？志偉笑

說：「做緊，我訂定響螺請吃

飯！」又會否力邀阿驄再拍續集？

他即指對方是個怪俠，用誠意沒

用，他會自動跑過來，他向來吊兒

郎當做事做一半，不過今次他好認

真，為拿歌曲版權寧在其酬勞收

取，但慘的是他要自己親自主唱：

「這樣難搞的人確實帶動到氣氛，

連鮑姐都被感動，我看到大結局都

眼濕濕，梗係啦，畀他那麼多

錢！」

另外，胡定欣表示十分榮幸參與

TVB 55周年慶祝生日晚宴，而她也

在公司一段長時間，一起經歷此時

刻也很開心，隔幾天台慶又可與同

事相聚。談及她於《廉政狙擊》一

劇的內地海報上頭像及名字被消

失，定欣表示在這場合不作回應，

公司會繼續處理，她是有演出該劇

的。問戲份有否被刪剪？她說：

「今日無回應，無事，放心！」定

欣坦言跟公司尚有合約，即使尚

待公司安排新工作，但今年她

都拍了三齣劇，包括已播出的

《白色強人 II》及明年推出的

《廉政狙擊》和《破毒強

人》，雖然均是演女強人角

色，但有不同故事也很期待。
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繼續以講好香港故事為使命
無綫55周年晚宴政商界到賀半百藝人亮相

香港文匯報訊（記者 林子棠、阿祖）林夏薇14

日晚以大露背兼露腰短裙性感登場，身材 fit到爆

的她表示因即將要拍廣告所以勤於操練，算是展

示成果，不過仍要增肌。提到再度被抽起播放的

《新四十二章》，有傳將由她和馬國明主演的

《法言人》頂上。她稱並沒聽聞，但節目播放常有

調動，很正常的，並相信公司的安排是最好的，個

人而言就沒所謂。說到若劇集於12月播出就有機會

冧莊爭視后，她稱拍劇並非為獎項，作為演員，我

只會享受拍攝過程，及希望努力演出的角色能得到

觀眾共鳴，這些才是最重要的。」

馬國明也表示沒有聽到有關傳聞，並驚訝指之

前傳抽起《新四十二章》是播《輕．功》，笑言

可能第二日又傳是播放另一套劇，總之演員很被

動，拍完的劇集何時播放都沒所謂，亦沒權過

問。馬明透露尚有2套劇未出街，笑問可擔心如果

明年播放，宣傳期會撞正婚期？他即澄清指，從

沒宣布過明年結婚，之前只是說明年也是一個好

時機，並沒作任何落實，更不想《鐵馬》的兄弟

們生氣，誤會他未有事通知卻先行向外公布，總

之有喜訊一定會公布，更強調不會在台慶和節目

巡禮的大日子宣布。問到是否要求婚？他也說說

要待適當時機才講，明顯識做，不想「騎劫」當

晚的盛宴。

另外，高海寧（高Ling）14日晚現身TVB晚宴。

雖然剛已續約無綫，但日前在節目巡禮中的大合照

卻被安排企第二行，高Ling即說：「都是C位（中

間位），但都少想這些，我今年又未有作品出，等

我返去問吓先！其實排位不是好重要，我簽返公

司是最好的選擇，終有一日會企到第一行。」

未來工作安排，高 Ling表示會先拍飲食節

目，之後亦會拍劇。

香港文匯報訊（記者 林

子棠、阿祖）TVB主席許

濤、總經理（節目內容營

運）曾志偉率領50位藝人

包括黎諾懿、高海寧、朱晨

麗、陳豪、陳山聰、馬國明

（馬明）、林夏薇、胡定

欣、馬德鐘、羅子溢、陳

煒、張曦雯、蔡思貝、姚子

羚、黃智雯、炎明熹、姚焯

菲及陳貝兒等出席。而政商

界人士包括特首李家超、公

益金主席陳祖澤、朱玲玲夫

婦等以及慈善團體代表也到

賀。晚宴舉行前，許濤和特

首李家超先後上台致辭，許

濤表示無綫將會繼續講好香

港故事，促進中外文化交

流。
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馬國明澄清沒宣布明年結婚
黃嘉雯台慶性感演出
林穎彤：打扮相當震撼
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）

上屆港姐冠軍宋宛穎、亞軍梁凱

晴，13日晚聯同黃嘉雯、林穎彤

（Bella）、郭柏妍及謝嘉怡等，為

無綫台慶大型歌舞表演進行錄影。

宋宛穎（Sabrina）與梁凱晴異

口同聲表示都是即學即排及錄

影，預計要拍到翌日早上，幸好

她們有舞蹈底子，有信心應付得

來。Sabrina去年有份擔任台慶司

儀，今年她除了有份做司儀還要

表演，而首次做台慶司儀的梁凱

晴，被問到會否緊張？她說：

「我之前做過籌款節目司儀，所

以都OK，而且今次台慶有 20位

司儀一齊，冇咁大壓力。」

黃嘉雯透露除了今次錄影開場歌

舞外，台慶當晚還會有特別性感演

出，問到性感尺度？她笑說：「可

能同《下流上車族》嘅校長差唔

多。（要三點式同濕身？）我仲未

睇到套衫，我唔知。」Bella 就大

爆嘉雯的打扮會相當震撼。

嘉雯笑言屆時會跟廿幾位港姐表

演緊，當然震撼。至於如何突圍而

出？她說：「一係跳好啲，一係就

甩晒拍子。」至於Bella表示因為要

考試而未能出席台慶：「我報讀咗

護膚品證書課程，想學做小生意，

推出自己品牌。」

◆朱凱婷（左）與陳貝兒
做晚宴司儀。

▼（左起）梁凱晴、黃
嘉雯、林穎彤及宋宛穎
努力排練。

◆無綫一眾花旦盛裝亮相晚宴。

◆無綫一眾當紅小生一字排開顯氣勢。

▲主席許濤
（左三）與
TVB 一眾高
層列席。

◀（左起）
胡定欣、姚
子羚、黃智
雯打扮神秘
又性感。

◆無綫電視55周年晚宴，一眾主禮嘉賓在台上祝酒。

▲朱玲玲和
丈夫羅康瑞
14日晚出席
盛會。

當特首李家超到場時，許濤親自到門口迎接，並聯同曾志偉及無綫董事局成員

黎瑞剛一起合照，及後聯同一眾無綫董事局成員及慈善代表進行主禮儀式。

而李家超、許濤及慈善代表同坐主家席，旁邊的一圍就有曾志偉與高海寧和黎諾懿

同枱。

特首鼓勵為發展中外文化藝術交流中心作貢獻
特首李家超致辭時表示：「除了香港以外，TVB亦聞名於全球華人社會，我期

望亦深信TVB會一如既往，將香港東西匯聚、獨特文化和我們的香港故事帶到世

界不同角落，講出香港的好事實、我們香港多方面的優勢、我們多方面成就的好故

事。我深信TVB會繼續為我們發展中外文化藝術交流中心這方面，正如許濤主席

所說，作出他們的貢獻，亦會繼續為觀眾創作多元、令我們大家都非常享受的娛樂

和資訊節目，共建一個溫暖、包容、共融的家園，一個美好的香港。」

與香港市民同呼吸共命運
TVB主席許濤致辭時表示：「TVB 一直以來的使命都是為香港市民提供娛樂和

資訊，不斷創作能夠引起觀眾共鳴，傳播到世界各地的優質內容。在過去的55年

裏，我們一直堅守這個使命，『TVB』這三個英文字，自1967 年起便與香港市

民同呼吸、共命運。我們一起走過黑白電視的日子，模擬廣播的模式，今天已進

入了全數碼的多平台年代。TVB 台前幕後4,000多名員工，每年製作超過20,000

小時的新聞、資訊及娛樂內容，透過免費電視，串流應用，社交媒體等多個平

台，服務香港的觀眾。近年我們亦積極發展電商業務，進一步擴大TVB服務香港

市民的範圍。除了服務香港社會，多年來，TVB 也透過具有香港特色的內容，

把中國文化和獨特的香港情懷帶到世界各地，贏得香港、內地及海外華人觀眾的

欣賞和掌聲。」

「過去多年，香港經歷不少風雨，TVB的新聞報道中立客觀，不偏不倚呈現

事實，與所有市民一起經歷，一起成長。我們從來不忘記企業的社會責任，做

好本業的同時，亦與社會同喜同悲。開台以來，透過各類型籌款節目和TVB的

職藝員愛心基金等等，我們已為有需要人士籌得超過港幣65億元善款，受惠家

庭數以百萬計。展望未來，在不斷的改革和創新的同時，TVB也會抓緊國家和

特區政府的發展方向。無論在運營模式以及內容創作上，我們都會不斷地自

我更新，勇敢嘗試。我們不能安於現狀，更加不會陶醉在過去的成績，必

定時時刻刻緊記不進則退的硬道理。我們會全力擁抱因為科技、大數

據和移動互聯網繼續進步而帶來的機遇。我們也會加大人才培訓的

投入，為香港的媒體娛樂行業，培育出更多年輕的接班人。」

配合文化戰略向世界拓展
「國家的《十四五規劃綱要》明確支持香港發展成為中外文化藝術交流中心，

TVB不能缺席，我們要不斷提升自身實力，立足香港，向世界拓展，配合國家的文

化戰略，推進香港的影視文化產業，為市民製作更加優秀的電視節目，為影視界培

養源源不斷的優秀人才，為青年提供發展機遇。現屆特區政府銳意推動文化發展，

特首李家超剛剛公布的《施政報告》令人鼓舞，其中提到會『推動香港流行文化走

出香港』，『着力於電影、電視及串流平台三方面為市場擴容。』在特區政府的大

力推動下，我有信心香港的文化、娛樂產業將會有一番新氣象、新機遇。」

「2022年對國家、對香港、對市民而言，都是極具意義的一年。今年是香港回

歸祖國的25周年，亦是TVB成立55周年的重要里程碑。我希望藉着今年這個喜慶

年份，感謝各位對TVB的支持，亦希望可以與大家一起見證TVB與政府、社會各

界的共同努力， 繼續攜手創無限。」

無綫電視55周年晚宴上，總經理曾志偉透露無綫歷年來，曾經為各大小慈善機構合共籌

得超過65億港元，幫助香港有需要的人士，這個是今年晚宴的重點，因此特別誠邀到特

首李家超親臨見證和認可。志偉亦表示周年晚宴原以為疫情下未必舉行得成，幸剛剛防

疫政策放寬可以12人同枱晚飯，實在難得讓大家聚首一堂。「55周年並不容易，自

己都經歷過很多年，而5日後便是台慶，TVB會上下一心，為香港觀眾服務！」

志偉指陳貝兒專誠從內地回港當晚宴司儀，之後出席完台慶會再返內地參加頒

獎禮，他笑言貝兒現成了職業拿獎員，經常於內地的頒獎禮上獲獎。
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